# **CGT-FSU-SUD Santé**

# PERSONNELS ET RÉSIDENTS DES EHPADS :

#### Le 30 Janvier

## Tous ensemble pour que cela bouge enfin!

Mardi 30 janvier 2018, les organisations syndicales CGT, CFDT, FO, FSU, CFTC, UNSA et SUD appellent nationalement les salariés des EHPAD à la GREVE et à la mobilisation.



Ces dernières années, la presse a relayé les luttes des salariés, mettant en lumière la situation dégradée des établissements prenant en charge les personnes âgées. Les coupes budgétaires successives ont transformé ce qui devraient être des lieux de vie en mouroirs pour les résidents et en lieux de souffrance pour les personnels qui y travaillent.

## Nous ne sommes pas des robots!

Les personnels en nombre très insuffisant sont épuisés par des cadences infernales allant malheureusement parfois jusqu'à la perte de sens du travail et la dégradation directe de la prise en charge de la personne âgée.

Les agents ne doivent plus être traités comme des robots devant assurer des tâches minutées et déshumanisées.

Vieillir dignement est une préoccupation pour chacun d'entre nous et les EHPAD sont des acteurs indispensables pour répondre à ce besoin. Ces établissements sont aussi porteurs d'emplois et de développement économique pour nos territoires. La CGT et SUD santé ont donc écrit aux élus locaux, aux directeurs d'EHPAD et aux représentants des résidents afin qu'ils se joignent aux salariés mobilisés le 30 janvier devant la Préfecture. La FSU participe également à cette démarche unitaire.

A cette occasion, nous remettrons vos milliers de signatures (droits d'alertes et pétitions) au Préfet et au Président du Conseil Départemental.

Parce que TOUS les salariés des EHPAD vivent les mêmes souffrances et les mêmes problèmes, le 30 Janvier UNISSONS NOS FORCES!

Le 30 janvier : grève et rassemblement à 10H30 devant la préfecture de la Haute-Vienne